
意見交換のまとめ

１　児童への対応に関すること（安全管理関係）

・児童の体調不良時の対応について

　→児童に発熱がある場合の登園可否の基準はあるのか？

　→急な発熱や体調不良等の急変時はどのような対応をするのか？また、時間外も同様の対応がとれるのか？

・児童が登園してこない場合の園の対応について

・暴力をふるう児童や協調性がない児童への対応について

・虐待が疑われる児童がいた場合の対応について

２　児童への対応に関すること（療育・インクルーシブ関係）

・特別な支援が必要な児童等への対応について

　→こども発達センターとの連携はあるのか？

　→加配児童の受け入れを断ることがあるのか？断るとしたらどのような場合か？

・日本語の話せない児童について

　→どの程度の人数がいるのか？

　→園内での世話や指導はどのように行っているのか？

３　給食に関すること

・アレルギー除去食の提供について

・宗教食への対応について

４　保育料に関すること

・公立と私立の費用負担の違いについて

５　保育士の業務や配置に関すること

・保育士の働きかたについて

　→保育士の出勤の体制（遅、早）は？

　→休暇等の取りやすさは？

　→土曜出勤や行事時の出勤は？

　→保育士不足に対してどのような対応をしているか？

　→保育士の業務の削減について、保育士と園長たちは意見交換などを行っているか？

・保育士の研修について

・職員配置は、ゆとりある配置なのか？

・１～２歳児クラスは、+１人保育士がいた方が良い。（保育士の負担が大きい。）

・定員の規模にもよるが、公立の方が保育配置が多いように感じた。

　しかし、この中に正規職員は1/3程度であると思うので、正規と非正規のバランスが悪い。

・正規職員が少ない（公立保育園）

６　白井ふじこども園に関すること

・療育を受けている児童について

　→児童の１日のスケジュールは？

　→児童の１週間のスケジュールは？

・保護者支援について

　→保護者との情報共有やフィードバックはどのように行われているのか？

　→保護者への対応について具体的にどのように行われているのか？

・てんでんこについて

　→職員（療育の専門職や保育士等）の配置について知りたい。

　→専門職の関わり方について

　→てんでんこと保育園の連携について詳しく知りたい。

　→ふじこども園に入園せず、てんでんこのみを利用する児童はいるのか？
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